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4つのテスト　　1. 真実かどうか　2. みんなに公平か　3. 好意と友情を深めるか　4. みんなのためになるかどうか

Suita West RC
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会長挨拶	 伊藤会長

ゴールデンウィークも終わりました。

皆さん、楽しまれたでしょうか。

私は、人が多い時には出来るだけ旅行などには行か

ないようにしています。

そして、今日からコロナが ５類へ変更となりました。

どんどん元の生活に戻っていきます。

今年のGWは2019年のコロナ前に比べて102％だっ

たようです。

全国トップは沖縄で114％、そしてレンタカーが 1

日27,000円、翌週は8,000円のようです。

人が動き、経済も動き、いいことですが、人手不足

や物価高が止まらない状況です。

コロナで動けないよりいいですが、どうなることで

しょうか。

GW中に能登半島で大きな地震が発生しました。

ニュースでは、ここ数年は頻度が高く地震が起きて

いる地域ですね。

被害が少ないことを祈ります。

GW中、 ５ 月 3 日に春のRYLAセミナーの開講式へ

参加して参りました。

この日は天候良かったですが、車の渋滞もありギリ

ギリの到着となりましたが、なんとか間に合いました。

講師には元ラクビー日本代表の大畑大介さんでした。

テーマは「既知から機知へ」ということで、既に

知っていることから、その場に応じてとっさに働く鋭

い知恵というようなことがテーマです。

入会式　江村新入会員

本日の例会

第1888回例会　令和 5年 5月15日
今週の歌　「 ４つのテスト」
卓　　話　「私の行っている
� 青少年支援（奉仕）について」
� 紙谷　幸弘�副会長

前回の記録

次回の例会

第1889回例会　令和 5年 5月22日
今週の歌　「我らの生業」
卓　　話　「同好会年間報告」

ゴルフ同好会
俳句同好会
野球同好会（SUITA�WEST）



私は参加できませんでしたが、盛り上がったのでは

ないでしょうか。

そして、今月の終わりにはメルボルンにてRI世界

大会が開催されます。

私も参加すること楽しみにしております。

本日の健康情報は、「若返る最強食品」についての

話です。

見た目は34歳で表面化して老ける、次は78歳で表面

化して老けるという研究もあるようです。

若返るというのは、見た目だけではなく、体の中を

若返らせるということです。

食べてほしい最強食品のひとつは青魚です。

DHA・EPAが多く含まれ、体の中で作り出せない

脂肪酸、タンパク質も豊富、血管を若々しく保つ効果

があります。

出来るだけ、青魚を食べるようにして下さい。

私は毎日、サプリメントでも補給しています。

ご参考まで。

ゲスト紹介	 親睦活動委員会　木田委員長

本日は、米山奨学生のエランバム, ガントイビ様に

お越し頂いております。本日の例会をごゆっくり楽し

んで下さい。

新入会員入会式	 江村新入会員

塚脇の後任の江村 実と申します。よろしくお願い

致します。

島根県松江市の出身、松江東急イン（現松江エクセ

ルホテル東急）に入社し2011年博多エクセルホテル東

急へ異動 6 年半、那覇東急REIホテル 2 年半、虎ノ門

東急REIホテル 3 年を経て新大阪江坂東急REIホテル

へ参りました。

東京ではコロナ禍を過ごしたため物足りない毎日を

過ごしておりましたが今回大阪へ着任しコロナも ５類

になり楽しみにしております。ロータリーへの入会は

今回初めてですのでわからないことばかりですがよろ

しくお願いいたします。

幹事報告	 橋本（芳）幹事

1  ． 4 月24日に開催されました理事会の報告をさせて

頂きます。

　 　承認事項として春の移動家族例会報告書、クリー

ンウォータープロジェクト報告書、献血活動 2回目

報告書が提出され、承認されました。

　 　そして、とても残念な事なのですが転勤による

塚脇会員、荻田会員、長屋会員の退会の件が承認さ

れました。

　 　しかし、塚脇会員の代わりに江村 実氏（今日入

会です。）青木パスト会長の息子さん青木秀記氏の

入会が承認されました。おめでとうございます。

　 　青木秀記氏につきましては 6月26日例会をお試し

参加、そして 7月 3日例会にて入会です。

2  ． ５ 月お誕生日の会員並びにご夫人のご紹介です。

おめでとうございます。

3  ．ロータリーの友 ５ 月号、次年度の会員名簿原稿

（ ５ 月1５日締め切り）、高槻東RC創立５0周年記念

谷川浩司十七世名人講演会を配付しました。回覧し

ますので、参加される方はご記入ください。

4  ．来週 ５月1５日は今年度最終理事会を開催しますの

で、今年度理事、役員の皆様宜しくお願いします。

５  ．米山奨学生エランバム, ガントイビさんに伊藤会

長より奨学金の授与があります。

米山記念奨学会委員会
	 エランバム, ガントイビ 様

先週はゴールデンウィークで一週間休みでした。友

達が京都にいて、遊びに行きました。京都の金閣寺や

嵐山竹林などきれいなところを案内してくれました。

楽しくて気持ちが良かったです。日本のいろんなとこ

ろにも旅行してみたいです。

出席報告	 出席委員会　島倉委員長

●会　員　数　42名　　出席会員数　36名

●来　　　客　 1名　　本日の出席率　92.31％

● 4月17日の出席率（メーキャップ含む）100％



社会奉仕委員会	 近藤委員長

社会奉仕委員会から ５月 1日の江坂企業協議会主催

のクリーンデー実施の報告をさせていただきます。

クラブ会員の参加者は 9 名で、瓜生会員、紙谷会

員、清水大吾会員、瀧川健一朗会員、橋本幸治会員、

橋本徹也会員、橋本芳信会員、本田会員、近藤になり

ます。

ご参加の会員の皆様、ご協力ありがとうございまし

た。

来月 6月 1日は今年度最後の社会奉仕事業のクリー

ンデーで自クラブ主催になります。

クラブ会員の皆様の多数の参加をお願い致します。

職業奉仕委員会	 清水（大）委員長

本日、ボックスに現在ホームページ上に記載の私の

職業タウンページの内容を記載した書類を入れており

ます。変更修正などがある方は修正のうえ、清水大吾

のボックスに入れておいてください。（本日配付され

ている会員名簿確認用の書類とは別物でございます）

また、職場体験を受け入れておられる会員の方はそ

の内容、受け入れている学校などを記載の上、提出く

ださいますようお願いいたします。

ニコニコ箱	 荻田SAA

●小川会員　健康でダイヤモンド婚式を迎えました。

皆様に感謝します。

●江村会員　新規入会します。よろしくお願いします。

●橋本（芳）会員　つまずいて脇腹をいためました。み

なさん気をつけてください。

●坂本会員　皆様良いGWをお過ごしできましたで

しょうか。 ５月もよろしくお願い致します。

●井伊会員　本日の卓話、私の人生よろしくお願いし

ます。

●瓜生会員　誕生日の野菜ありがとうございました。

美味しく頂きました。

●瀬川会員　誕生日のお祝いありがとうございました。

●堀会員　誕生日のお祝いありがとうございます。

●西村会員　杦本パスト会長の旭日単光章おめでとう

ございます。

　　　　　　　　本日のニコニコ箱  34,000円

　　　　　　　　累計のニコニコ箱  1,288,000円

　　　　　　　　累計のニコニコB  12,000円

  

お誕生日のお祝い　 5月

 

会　　員
　清水（大）会員
　瓜生会員
　堀会員
　瀬川会員

会員夫人
　島倉会員夫人
　長屋会員夫人
　伊藤会員夫人

ご結婚のお祝い　 5月
小川会員夫妻
堀会員夫妻

伊藤会員夫妻
坂本会員夫妻

 

私の人生（今まで歩んで来た事を伝えます！）
  井伊圭一郎 パスト会長

1 ．生誕地の風景・時代の流れ

　1947年 3 月吹田市で出生　昭和のお話し

2． ５－ 6歳頃の記憶

　吹田第一幼稚園に通園

3．楽しかった小学校低学年時代

　通学路は遊ぶ所がいっぱい！

4．小学校高学年

　家電の普及・娯楽は映画

５．私のルーツ

　井伊氏の始まりと歴史の中での戦い

6．学生時代

　団塊の世代（1947年から1949年）→約810万人出生

7．社会人　会社設立

8．ロータリーとの出会い

9  ．今のロータリーについて思っていることと今後の

こと

10．ガバナー補佐の役割

卓　　　話



Suita West RC

卓話者　井伊パスト会長 エランバム, ガントイビ様

５月 1日　クリーンデー

５月度お誕生日祝い


